

Update from WCH on 2025 Canadian Junior and Senior National Championships

January 27, 2025

Both Jr and Sr Nationals will be utilizing the new weight categories, see below. Since there are no qualifying competitions with the new weight categories, athletes will qualify from an old weight category and select their new weight category, either the one above or below it. For example, a female that qualifies as a 71 kg, can compete as either a 69 kg or 77 kg. This is a one-time deal for the implementation of the new weight categories. There will also be an "open division" for Senior athletes at the Junior National Championships as a last chance qualifier for International competitions, 1 session for females and 1 for males. The top 12 females and top 12 males with a minimum of 77% of the marker will make up the sessions. Thank you.

Bonjour,

Je voulais vous fournir toutes les mises à jour suite à la réunion du conseil d'administration du WCH hier soir. Les championnats nationaux junior et senior utiliseront les nouvelles catégories de poids, voir ci-dessous. Comme il n'y a pas de compétitions de qualification avec les nouvelles catégories de poids, les athlètes se qualifieront à partir d'une ancienne catégorie de poids et sélectionneront leur nouvelle catégorie de poids, soit celle au-dessus, soit celle en dessous. Par exemple, une femme qui se qualifie en 71 kg peut concourir en 69 kg ou en 77 kg. Il s'agit d'un accord unique pour la mise en œuvre des nouvelles catégories de poids. Il y aura une « division ouverte » pour les athlètes seniors aux championnats nationaux juniors comme dernière chance de qualification pour les compétitions internationales, 1 session pour les femmes et 1 pour les hommes. Les 12 meilleures femmes et les 12 meilleurs hommes avec un minimum de 77 % du marqueur constitueront les sessions. Merci.

Female

48 kg
53 kg
58 kg
63 kg
69 kg
77 kg
86 kg
86+ kg

Male

60 kg
65 kg
71 kg
79 kg
88 kg
98 kg
110 kg
110+ kg